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            Nous reconstituons ici le dernier mémoire (inédit) de Condorcet sur les élections ; ce texte était éparpillé en désordre dans plusieurs volumes différents des recueils de manuscrits de la Bibliothèque de l'Institut. Seul le début du mémoire a été publié, dans le Journal d'Instruction Sociale en 1793. En comparant les différentes formes d'élections proposées par Condorcet à partir de l'Essai sur l'application de l'analyse (1785) jusqu'à la Terreur, nous pouvons suivre l'évolution de ses idées et l'adaptation de ses principes théoriques aux conditions politiques concrètes.

          
                    
                    




                    




                  

                
              
                
              
              
                
              
                
                  
                    
                      
            We reconstitute here Condorcet's last (unpublished) paper on voting theory ; that very text was scattered in disorder in several volumes of Condorcet's nachlass at the Bibliothèque de l'Institut in Paris. Only the beginning of it was published in the Journal d'Instruction Sociale in 1793. Comparing the different methods of voting proposed by Condorcet from the Essai sur l'application de l'analyse (1785) until the Terror, we can follow the evolution of his ideas and the adaptation of his theoretical principles to actual political conditions.
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